Sub-Reporte sobre México

En lo que se refiere al tema de la unidad, no hay dudas de que la unidad se ha aplicado en todo este pleno. Tampoco existen dudas de que este pleno, que duró cinco días, convenció a los camaradas de que la línea del partido era la correcta. Ya han empezado a dar los pasos para llevar a cabo este programa de unidad. En la primera reunión del Buró Político, a los camaradas ya les fueron asignados lugares donde se han dado divisiones, para que les notifiquen a estas entidades de las decisiones del Pleno.

Existen varios problemas de ambos lados para seguir llevando a cabo la unificación práctica. Por nuestra parte hay ciertos dirigentes con los que cooperamos y que son culpables de varias cosas en sus relaciones con Toledano. Están involucrados problemas personales. En la medida en que íbamos resolviendo ciertos detalles, surgieron varios problemas, y me pidieron que viera a T. Lo hice y me ocupé de todos los detalles, y todos se disolvieron en favor de la unidad. Acerca de la división en varias organizaciones, se acordó que nuestra gente fuera a la conferencia, que participara pero que no votara. Nuestra gente estuvo de acuerdo.

Acerca de la CROM: Ustedes saben camaradas que Morones regresó y tiene una organización de 40,000 personas. Le señalé a T. que no desatendiera a la CROM; que ellos debían trabajar con nosotros para penetrar en estos sindicatos y librar a la membresía de la influencia de Morones.

Acerca de ese periódico anti-comunista: un grupo de dirigentes reaccionarios de los sindicatos, en la CTM, fundaron un periódico que definitivamente fue creado en contra del Secretario del Sindicato de Electricistas. ¿Por qué? Pues porque luchaba en contra de T. Este periódico es terriblemente perverso, y abrió sus puertas a todos los trotskistas. Como resultado de nuestra discusión con T., llegamos al siguiente acuerdo: que T. realmente prohibiría la publicación de este